

Basiswissen bei Gesundheitsfragen, spirituell nachgefragt und hier beantwortet.

Leberkrebs: Zusammenhänge und Heilungsmöglichkeiten, Aufklärung in spiritueller Sicht.

Hier spricht Dr. Kahn.

Weshalb bekommen Menschen Leberkrebs? Es gibt verschiedenste Ursachen. Es gibt körperliche Ursachen, es gibt seelische Ursachen. Hinter dem Leberkrebs ist oft ein Alkoholmissbrauch. Leberkrebs kann auch vorkommen durch eine ganz schwere Leberschädigung (Hepatitis), durch eine Leberentzündung oder durch eine Impfung gegen Hepatitis. Oder ein Leberkrebs kann auch entstehen, wenn die Trauer *nicht* ausgelebt werden kann, die Wut *nicht* ausgesprochen werden kann, Hass *nicht* ausgesprochen werden kann, und (wie bei jedem Krebs) wenn ein tiefsitzender Schock, ein tiefsitzendes Trauma, *nicht* aufgearbeitet wird oder aufgearbeitet werden kann.

DAS sind Gründe, welche zu einem Leberkrebs führen.

Die Leber ist ein sehr, sehr stark durchblutetes Organ. Blut ist Leben, Blut ist der Transporteur der Gefühle. Die Leber ist das größte Entgiftungsorgan im Körper. Sie hat sehr wichtige Aufgaben im Körper. Die Aufgabe der Reinigung, die Aufgabe der Speicherung.

Die Leber in ihrer Funktion ist wie eine eigene Fabrik. So wie der Darm auch eine eigene Fabrik des Verdauens ist, so ist die Leber eine eigene Fabrik der Reinigung.

In früheren Zeiten wurden sehr präzise Sprichwörter bezüglich der Organe angewendet wie zum Beispiel: „Es ist mir eine Laus über die Leber gelaufen oder es wurmt mich etwas“.

Wenn einem eine Laus über die Leber läuft, heißt das: es sind Gedanken, Gedanken, die *nicht so schnell* vergessen werden können; Gedanken, die einen beschäftigen; Sorgen, die einen beschäftigen.

Und was passiert, wenn diese Gedanken der Sorgen *nicht* aufgelöst werden können? Es geschieht eine energetische Anwallung von negativen Energien, die den Energiefluss der feinstofflichen Energie hemmt, die auch den Fluss der Zelle (der Fluss, welcher die Bewegung in der Zelle ist) hemmt.

Und ein sich beginnender Energiestau auf der feinstofflichen Ebene wird, wenn er *nicht* beachtet wird, wenn er *nicht* verändert wird, sich langsam immer mehr in das Physische hineinbegeben und kann auf die Leber wirken. Und diese Wirkkraft kann sich zeigen in Form von Krämpfen, von Schmerzen.

Deshalb ist es auch sehr wichtig, die Leber gesund zu erhalten.

Es gibt verschiedenste Kuren, wie man die Leber gesund erhalten kann. Es gibt auch sogenannte Leberkuren, die gemacht werden können, um Steine, die sich oft in der Leber befinden, zu entfernen.

Dann können auch Leberwickel gemacht werden. Leberwickel werden oft angewendet bei Fastenkuren. Aber auch ohne zu Fasten ist es gut für die Leber, wenn sie während einer Woche täglich einen Wickel bekommt.

Es können warme Wickel sein, es können auch Wickel mit Kräuterauszügen sein zur Entlastung der Leber.

Die Leber ist ein großes Organ, das seinen Raum braucht, das Platz braucht. Und das kann man auch wieder übersetzen auf die Psyche des Menschen. Ein Mensch, der Raum hat, sich Raum gibt, der sich Platz gibt, der sich den

Platz nimmt, der hat sicher eine gesunde Leber, weil er dadurch in seiner vollen Kraft sein kann, in seiner vollen Größe, in seiner vollen Akzeptanz.

Empfangen von Christine S. am 03.07.2023.

<https://www.stimmedesherzens.ch>

(Mitglied im Internet-Verein "Die Liebenden von weit her")

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung



Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → [die-liebenden.org](https://www.die-liebenden.org)